

ABSTRAK

Herlena Wati, 2022. Analisis Kesalahan Morfem dalam Surat Kabar *OKU Ekspres* Periode Oktober 2021. Skripsi Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I : Awalludin, M.Pd. Pembimbing II: M. Doni Sanjaya, M.Pd.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kesalahan berbahasa tataran morfem dalam surat kabar *OKU Ekspres* Periode Oktober 2021. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam surat kabar *OKU Ekspres* terdapat kesalahan tataran morfem meliputi kesalahan penghilangan afiks sebanyak 9 kesalahan (1,37%) berupa kesalahan penghilangan prefiks *ber-* sebanyak 2 kesalahan, penghilangan prefiks *pem-* sebanyak 2 kesalahan, dan prefiks *meng-* sebanyak 5 kesalahan. Kesalahan penggantian morf sebanyak 1 kesalahan (0,41%) yaitu kesalahan morf *pe-* yang tergantikan morf *per-*. Kesalahan penyingkatan morf sebanyak 2 kesalahan (0,82%) yaitu kesalahan penyingkatan morf *meny-* 1 dan kesalahan penyingkatan morf *meng_* sebanyak 1 kesalahan. Kesalahan pelesapan afiks sebanyak 4 kesalahan (0,90%) yaitu kesalahan pelepasan sufiks *-kan* sebanyak 2 kesalahan dan kesalahan pelesapan prefik *ter-* 2 kesalahan. Kesalahan pemilihan morf sebanyak 6 kesalahan (1,9%) yaitu berupa kesalahan pemilihan morf *men-* sebanyak 1 kesalahan, morf *meny-* sebanyak 2 kesalahan, dan morf *peng-* sebanyak 2 kesalahan dan morf *ber-* sebanyak 1 kesalahan. Berdasarkan hasil analisis tersebut dapat disimpulkan bahwa di dalam surat kabar *OKU Ekspres* periode Oktober 2021 terdapat 23 kesalahan morfem yang berjumlah 0,23%. Penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi bagi jurnalistik dan penelitian yang berkaitan dengan analisis kesalahan morfem.

Kata-kata kunci: kesalahan berbahasa, morfem, surat kabar, berita utama